

**Mai**

1

Welfhelden, wofür ich in Merian für die Aufnahme  
 von 1867/1868 als Mitglied der von Joseph Löffler  
 nicht fort

Gleichzeitig wurden wir für die

Preussen König.

1798 a

Königliche Majestät

Der General-Lieutenant Herr von Roder für  
 der Provinzial-Landes-Verwaltung der Provinz von  
 23 März 1867 übergeben, durch welche ich von Königl. Majestät  
 als Mitgliedschaft in der Provinzial-Landes-Verwaltung  
 und vollstän digten Mitglied bei der Provinzial-Landes-Verwaltung  
 für die Provinz zu bezeichnen wurde.

Der Provinzial-Landes-Verwaltung für die Provinz  
 Landes-Verwaltung von dieser Commission, als von den  
 freundlichen Gesinnungen, die Herr von Roder  
 im Namen der Königl. Majestät Ausdruck gegeben, durch  
 auf zu kommen und bleibt darin ein neues Mitglied  
 für die Fortsetzung und weitere geistliche Fortwick-  
 lung der Provinz der Provinzial-Landes-Verwaltung gleich  
 Landes-Verwaltung der Provinz Landes-Verwaltung, wozu ich  
 viel immer möglich beitragen bestrebt sein wird.

Der Provinzial-Landes-Verwaltung wird Herr von Roder  
 General-Lieutenant von Roder in Allem was  
 im Namen der Königl. Majestät zu wahren sein  
 wird, vollen Glauben setzen und sich möglich  
 sein lassen, der Königl. Majestät Gesandten die Erfüllung  
 seiner Aufgabe, insoweit die Provinzial-Landes-Verwaltung  
 dabei in Frage kommen, best. Ansehen zu erlangen.

Indem der Provinzial-Landes-Verwaltung die  
 gebrauchte Kulturverwaltung mit dem Wunsch zu erfüllen  
 sich erlaubt, daß die Provinzial-Landes-Verwaltung  
 Landes-Verwaltung zum Nutzen der Provinzial-Landes-Verwaltung  
 werden gekündigt werden mögen, verweist ich die Landes-Verwaltung etc.

